



Freude über Geschenke unterm Weihnachtsbaum

Die Lebenshilfe-Ortsvereine Schramberg und Oberndorf haben es sich auch dieses Jahr nicht nehmen lassen, die Schüler der Wittum-Schule zu beschenken. Allerdings konnten die Geschenke am letzten Schultag corona-bedingt nicht per-

sönlich überreicht werden, sondern wurden durch die Klassenlehrer übergeben. Weil auch die Weihnachtsfeier ausfällt, werden sich die Schüler laut Mitteilung mit Dankschreiben und Bild bei der Lebenshilfe bedanken.

Foto: Wittum-Schule